

第4回 議会報告及び市民との意見交換における集約意見に対する対応方針について(経済建設分科会)

日時	会場	意見内容	対応方針
5/14	真志喜中学校	大謝名交差点から真志喜中学校までの道路は草が生い茂っており、登下校の妨げになっている。また、昨年の台風でカーブミラーが倒壊し、まだ設置されていない箇所もあるため改善していただきたい。	【申し送り】 市当局に対し、自治会等に状況を確認の上、早急な対応を行うよう要望してまいります。
5/14	アンケート	各自治会の入り口に表示板を設置していただきたい。	【申し送り】 自治会の表示板（案内板）設置は各自治会において行われており、いくつかの自治会では設置がなされております。議会として市当局に対し、未設置の自治会等への働きかけを行うよう要望してまいります。
5/15	嘉数小学校	県道 34 号線の真栄原交差点から上大謝名区までの区間において、信号機のない横断歩道が 2 カ所あるが、交通量が多く、通学路ともなっており、大変危険である。横断歩道に歩行者がいても車がスピードを落とさないことから、歩行者優先の啓蒙・啓発をしっかりと行っていただきたい。	【政策提言】 議会としても、県道 34 号線の交通状況は把握しており、歩行者の安全確保の重要性も認識しておりますことから、歩行者優先の啓蒙・啓発及び歩行者の安全確保を市当局に対し提言してまいります。
5/15	嘉数小学校	サンエーV21 食品館佐真下店前の横断歩道には信号機がなく、たびたび事故が発生している。信号機の設置をお願いしたい。	【政策提言】 議会としても、当該箇所周辺の道路状況は把握しており、歩行者の安全確保の重要性も認識しておりますことから、信号機の設置を含め、歩行者の安全確保を市当局に対し提言してまいります。
5/15	嘉数小学校	P F O S 等による汚染に関し、観光への影響も懸念されることから、市独自の調査を行うとともに汚染を確認した全ての場所に注意喚起の看板を設置していただきたい。	【申し送り】 P F O S 等による汚染に関しては、議会でも大きな問題として受け止めており、国、県、米軍等と連携の上、調査及び注意喚起の看板設置を含めた対策を行うよう市当局へ要望してまいります。

5/15	アンケート	PFOS、PFOA等による汚染について、水質、土質、基地由来など問わず、市主体で調査して対策するべき。まずは注意喚起の看板設置を急ぐべき。	【申し送り】 PFOS等による汚染に関しては、議会としても大きな問題として受け止めており、国、県、米軍等と連携の上、調査及び注意喚起の看板設置を含めた対策を行うよう市当局へ要望してまいります。
5/15	アンケート	交通安全対策に早急に取り組んでいただきたい。	【申し送り】 これまでも交通安全対策については、議会としても大きな課題として受け止めており、市当局に対し交通安全対策を行うよう要望してまいります。
5/16	普天間第二小学校	宇地泊区公民館は駐車場が狭く、イベントなどを行った際に道路に人があふれて危険である。公民館に隣接する保留地に駐車場や多目的広場を設けていただきたい。	【申し送り】 市当局に対し、当該保留地への駐車場・多目的広場設置の要望があったことを伝えてまいります。
5/16	普天間第二小学校	自治会加入率の向上に向けてはアパートに住む方への対応が課題であり、議会が自治会加入を促進する条例を制定するののも一つの手段であると考えます。	【参考意見】 自治会加入率の向上は、議会としても大きな課題として受け止めており、ご意見は今後の議会活動の参考とさせていただきます。
5/17	社会福祉センター	市道認定について、市民からの申し出によって認定している例が多いように感じる。待ちの姿勢ではなく、計画を立てるなどして積極的に市道認定を行っていただきたい。	【申し送り】 市当局に対し、市内の道路状況を確認の上、計画立てて市道認定を行うよう要望してまいります。
5/17	社会福祉センター	嘉数小学校のスクールゾーンについて、登校時の交通量が多く、スクールゾーンとしての意味が薄れているように感じる。表示が消えかかっている箇所もあるため、改善していただきたい。	【政策提言】 議会としても、嘉数小学校周辺の道路状況は把握しており、スクールゾーン改善の必要性も認識しております。当該箇所のみならず、通学路安全点検等の結果を踏まえ、市内全域における児童の安全確保を行うよう市当局に対し提言してまいります。